

500 stürmen die Burg

Leichtathletik: Am Sonntag beim 27. Hohenneuffen-Berglauf

Am kommenden Sonntag, 14. Juni, findet zum 27. Mal der Hohenneuffen-Berglauf statt, zu dem wieder rund 500 Sportlerinnen und Sportler erwartet werden. Den Startschuss wird Beurens Bürgermeister Erich Hartmann um 9.30 Uhr am Bahnhof Linsenhofen geben. Neben der Berglaufwertung gibt es eine Walking-Wertung, einen Schüler-Berglauf und eine Staffelwertung.

Die Voranmeldefrist ist zwar abgelaufen, jedoch können noch vor Ort in der Turn- und Festhalle in Beuren Nachmeldungen am morgigen Samstag von 16 bis 18 Uhr und am Sonntag ab 7 Uhr vorgenommen werden.

Am Sonntagmorgen gibt es ab 8.45 Uhr einen Bustransfer von Beuren zum Start nach Linsenhofen. Viele Sportler nutzen die ausgeschilderte Strecke runter zum Start jedoch zum Aufwärmen. Im Startbereich kann bis 9.10 Uhr Wechselkleidung abgegeben werden, die zum Ziel auf die Burg transportiert wird.

Die Strecke für die Läufer und Walker ist 9,3 Kilometer lang und führt größtenteils auf asphaltierten Wegen vom Bahnhof in Linsenhofen über den Beurener Ortsteil Balzholz weiter hinauf Richtung Skigelände Bleiche. Ab der berühmten Liftspur verläuft die Strecke komplett auf geschotterten Wegen im Wald bis zur Burg Hohenneuffen.

In Balzholz sowie vor Beginn des Anstiegs zum Skigelände Bleiche gibt es unterwegs jeweils eine Getränkestation. An der zweiten Getränkestation ist auch

der erste Wechsel für die teilnehmenden Staffelläufer. Diese teilen sich zu dritt die Strecke. Der zweite Staffelwechsel befindet sich an der Schranke oberhalb der Weinberge am Beginn des Wegs hoch zum Hohenneuffen. In diesem letzten Drittel ist der längste Anstieg von den Teilnehmern zurückzulegen, bevor die Burg auf einem abfallendem Weg umrundet wird. Danach gilt es noch einmal zu beißen, bis die letzten 800 Meter hoch hinauf in den Burghof geschafft sind.

Die Streckenrekorde stammen noch aus dem Jahr 1995, als die Deutschen Berglaufmeisterschaften stattfanden. Thomas Greger war damals mit 34.49 Minuten der Schnellste. Bei den Frauen hält Gudrun de Pay die Bestzeit mit 41.04 Minuten. Dieses Jahr ist mit Timo Zeiler der fünffache deutsche Berglaufmeister (2008 bis 2012) am Start. Bei den Frauen stehen mit Monika Pletzer, Sylke Schmitz und Christine Sigg-Sohn gleich mehrere ehemalige Gewinnerinnen auf der Starterliste.

Der Schüler-Berglauf startet um 10 Uhr am Rathaus in Balzholz. Je nach Alter gibt es drei verschiedene Strecken (1,56, 1,76 und 3,2 Kilometer).

Nach dem Lauf gibt es Duschmöglichkeiten in der Turnhalle und der Kleinschwimmhalle. Gegen 12 Uhr findet die Siegerehrung des Schüler-Berglaufs und gegen 13 Uhr die Siegerehrung des Hauptlaufs statt.

Die Wetteraussichten für Sonntag sind ganz gut. Nicht zu heiße Temperaturen kommen den Sportlern sicher entgegen.

■ Weitere Informationen unter www.hohenneuffen-berglauf.de



Wie an der Perlenschnur: Am Sonntag schlängeln sich wieder rund 500 Läufer von Linsenhofen kommend durch die Felder Richtung Balzholz und hinauf auf den Hohenneuffen. Foto: Just